

Kurzversion:

Eigenregie ist das Singer-Songwriter-Projekt von Sebastian Kral. Tiefgründige Texte, eine facettenreiche Stimme, eingängige Melodien und akustischen Gitarren mit Effekten und Loop-Station sind seine Markenzeichen. Die Lieder erzählen teilweise autobiografische Geschichten. Musikalische Wechsel in eine Modern-Prog-Richtung geben einen Einblick in die zahlreichen musikalischen Einflüsse, die Sebastian Kral in 30 Jahren Band- und Live-Erfahrung gesammelt hat. 2020 erschien das erste Solo-Album „Die andere Seite des Meeres“.

www.eigenregie-musik.de

[www.fb.com/eigenregiemusik](https://www.facebook.com/eigenregiemusik)

www.soundcloud.com/eigenregiemusik

www.instagram.com/eigenregiemusik